

## **Tendrá el ITG un nuevo laboratorio**

Escrito por Comunicado

Jueves 17 de Noviembre de 2016 09:02

---

GUAYMAS, Son., 17 de Noviembre de 2016.- El Director del Instituto Tecnológico de Guaymas, Bulmaro Pacheco Moreno, colocó la primera piedra de lo que será el Laboratorio de Ingeniería Industrial del ITG.

El nuevo edificio tendrá una inversión de 9 millones de pesos y representa una oportunidad para las nuevas generaciones en esa carrera, ya que brindará a los jóvenes la facilidad de realizar sus prácticas directamente en las máquinas de laboratorio. Se pretende en un futuro cercano, adquirir más equipo con tecnología de punta.

Rafael Cervantes Santamaría, supervisor de la obra detalló que será un edificio sobre un área de 600 metros cuadrados, constará de un área de maquinaria con accesorios herramientas, 4 aulas de cómputo y 100 computadoras, oficina, cuarto de herramientas y equipamiento subsecuente.

Durante la ceremonia de colocación de la primera piedra, la Subdirectora Académica del ITG, Ana Méndez Zazueta, dirigió un mensaje en el que puso de manifiesto el beneplácito de la Institución por este nuevo proyecto.

Se hizo un reconocimiento al titular del Tecnológico Nacional de México, por el apoyo recibido y los resultados alcanzados en infraestructura, nivel académico e incentivar a estudiantes y maestros.